

Paysandú alcanzó un récord de 41,12°C en la jornada más intensa de la ola de calor

General



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 120
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 101	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/paysandu-alcanzo-un-record-de-41-12°C-en-la-jornada-mas-intensa-de-la-ola-de-calor_17411.php

PAYSANDÚ ALCANZÓ UN RÉCORD DE 41,12°C EN LA JORNADA MÁS INTENSA DE LA OLA DE CALOR

General

Paysandú alcanzó un récord de 41,12 °C en la jornada más intensa de la ola de calor

Paysandú registra una temperatura histórica de 41,12°C durante la jornada más crítica de la ola de calor.

Ola de Calor en Uruguay: Máximas Históricas Registradas

La esperada ola de calor ha llegado con fuerza a nuestro país, especialmente al litoral, alcanzando una temperatura máxima de 41,12°C a las 17 horas del día anterior en nuestra ciudad. Este registro, proveniente de la estación meteorológica automática MSur de EL TELEGRAFO, ubicada en nuestra planta de impresión de Dr.

Roldán y Purificación, fue un pico momentáneo.

A tan solo 120 kilómetros, Salto se convirtió en el punto más cálido del país al registrar 44°C, con una sensación térmica que superaba los 46°C.

De acuerdo con el monitor de temperaturas del Instituto Uruguayo de Meteorología (Inumet), la temperatura alcanzó los 41°C a las 15 horas.

Según lo informado por el servicio meteorológico brasileño Metsul, se anticipa que Uruguay enfrentará una semana de temperaturas extremas, con máximas que podrían llegar hasta los 43°C. Las sensaciones térmicas, por su parte, podrían sobrepasar los 50°C en algunas áreas del país.

Este fenómeno climático, ocasionado por una “masa cálida”, continuará intensificándose hasta mañana, generando condiciones extremas en la región, y afectando tanto a Argentina como al sur de Brasil.

Además, se prevé un aumento en la inestabilidad atmosférica, lo que podría dar lugar a tormentas severas en diversas zonas del territorio nacional.

Por último, la plataforma Windguru anticipa un descenso en las temperaturas, situándose en torno a los 30°C, junto con la posibilidad de tormentas durante los próximos días.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

PAYSANDÚ ALCANZÓ UN RÉCORD DE 41,12°C EN LA JORNADA MÁS INTENSA DE LA OLA DE CALOR

Paysandú alcanzo un record de 41 12°C en la jornada mas intensa de la ola de calor

Tags

jornada, temperatura, telegrafo, uruguay, extremas, tormentas, registra, nuestra, esperada, registradas, anticipa, temperaturas

Noticias relacionadas

4.5 * La ola de calor se agudizará, alcanzando temperaturas superiores a los 40 °c y generando "tormentas severas", advierte Metsul

3.7 * Recomendaciones esenciales del director del Pereira Rossell frente a la ola de calor: claves para prevenir intoxicaciones y cuidados a tener en cuenta

4.6 * Alerta de Inumet: se espera una intensa ola de calor con mínimas de 21° y máximas que podrían alcanzar los 38°

4.2 * Emiten alerta a la ciudadanía ante la llegada de una intensa ola de calor con temperaturas que podrían alcanzar los 40° y más

4.1 * Se prevé una intensa ola de calor y la llegada de lluvias para este jueves en Salto

4.0 * José Serra asegura que no habrá ola de calor y anticipa la llegada de lluvias en los próximos días

4.1 * Olas de calor extremo: Artigas alcanza los 46° y Montevideo los 42°, mientras la población busca formas de sobrellevar las altas temperaturas

3.6 * *2024 marca un hito en el clima: se convierte en el año más cálido registrado, superando por primera vez las temperaturas preindustriales*

3.6 * *Metsul advierte sobre una semana intensa con temperaturas extremas en todo Uruguay*

3.8 * *La capital carioca se ahoga en una intensa ola de calor a días de dar inicio al Carnaval*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo